

reformierte
kirche zürich

musik.kunst.johanneskirche!



Das Fremde bebildern Ein Workshop

Mittwoch, 31. Januar 2024
19.00 – 20.30 Uhr

Johanneskirche
Limmatstrasse 114, Zürich

Das Abbilden «fremder» Kulturen hat in der Kirche eine lange Tradition. Als kirchliche Mitarbeitende wollen wir Projekte in anderen Ländern nicht nur finanziell unterstützen, sondern auch möglichst gut über sie kommunizieren. Doch wie geht das in einer Zeit, in der postkoloniale Fragen immer wichtiger werden? Was machen wir, wenn ein sorgsam ausgewähltes Bild aus Kamerun oder Peru als rassistisch empfunden wird? Und wie können wir uns als Teil der «weltweiten Kirche» verstehen, ohne eine imperiale Bildsprache weiterzuführen? Über diese Fragen spricht mit uns Claudia Buess, Leiterin der Bildungsveranstaltungen von Mission 21. Der Workshop ist offen für alle, die sich für das Thema interessieren.

Begrüssung:

Tania Oldenhage, Pfarrerin Johanneskirche

Bettina Lichtler, Pfarrerin, Beziehungen und Ökumene, Ev.-ref.

Landeskirche des Kantons Zürich

Workshop-Leitung:

Claudia Buess, Historikerin, Leiterin Bildungsveranstaltungen Mission 21

Zeit:

Mittwoch, 31. Januar 2024

19.00–20.30 Uhr

Ort:

Reformierte Kirche Zürich

Johanneskirche, Kirchgemeindehaus

Limmatstrasse 114

8005 Zürich